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 "..L'abbattimento, deciso  per permettere alle ruspe dei cantieri della linea 3 della tramvia di manovrare più agevolmente,
riguarda alberi sani per la maggior parte (91%) , per di più questo è il periodo di nidificazione per molti degli uccelli ospiti
degli alberi, i nidi verranno inevitabilmente distrutti e con essi gli uccellini non ancora in grado di volare." 
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VIALE MORGAGNI, DE ZORDO: "ANCORA ALBERI ABBATTUTTI, ANCORA CITTADINI NON ASCOLTATI". 






"Questa mattina è cominciato l'abbattimento degli alberi sul lato destro del viale Morgagni, nonostante gli appelli dei
cittadini che chiedevano di risparmiare alla città questa ennesima depauperazione.

L'abbattimento, deciso  per permettere alle ruspe dei cantieri della linea 3 della tramvia di manovrare più agevolmente,
riguarda alberi sani per la maggior parte (91%) , per di più questo è il periodo di nidificazione per molti degli uccelli ospiti
degli alberi, i nidi verranno inevitabilmente distrutti e con essi gli uccellini non ancora in grado di volare. 



Nonostante gli appelli di attivisti e residenti nemmeno la Lega Italiana Protezione Uccelli ha fatto sentire la propria voce,
mentre era intervenuta con successo a Castelfiorentino per bloccare un'analoga operazione e far almeno rimandare il
taglio ad un periodo meno dannoso per la fauna ospite 

Unaltracittà/Unaltromondo   esprime la propria solidarietà ai cittadini  e la preoccupazione sul futuro delle alberature del viale
Morgagni, dato che le ripiantumazioni effettuate sull'altro lato sono risultate fuori norma in base al Disciplinare del
Comune (troppo vicine agli edifici) e ad alto rischio di mortalità delle piante, data la carenza di spazio e di terra in cui
svilupparsi". 
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